

Journée d'accueil de La première promotion des étudiants de la Faculté de pharmacie / UM6SS

Abderrahim DERRAJI - 2017-09-22 04:25:54 - Vu sur pharmacie.ma

Quelques 80 étudiants en pharmacie ont pris part, le mercredi 20 septembre, à une journée d'accueil qui s'est tenue à la faculté de pharmacie de l'université Mohamed VI des Sciences de la Santé. Cette rencontre qui a été inaugurée en présence du Pr. Chakib NEJJARI, Président de l'Université Mohammed VI des Sciences de la Santé, du Doyen de la faculté de pharmacie (UM6SS) et de plusieurs professeurs, a permis à cette première promotion de se familiariser avec les différents métiers de la pharmacie grâce à des conférences de bonne facture présentées par un pharmacien hospitalier, un pharmacien clinicien, un pharmacien d'industrie, un pharmacien biologiste, un pharmacien d'officine et un spécialiste en radio pharmacie. Le Pr. Samir Ahid, Doyen de la faculté de pharmacie (UM6SS) a, quant à lui, présenté aux étudiants le Cursus universitaire des études en pharmacie. La journée s'est terminée par la présentation de la digitalisation dans les enseignements en pharmacie assurée par le Pr N. Hajjaj-Hassouni, Directrice du Centre d'Innovation, Université Mohammed VI des Sciences de la Santé et par la présentation des outils de travail par M. T. ouhssata.

>